



Se repite *modus operandi* de víctimas maniatadas y envueltas en sábanas: Tren de Aragua estaría detrás de cuerpos hallados en María Pinto y San Pedro

Así lo determinó la fiscalía, que ya formalizó a dos imputados por estos crímenes ocurridos en la Región Metropolitana.

M. VEGA y O. RODRÍGUEZ

El Tren de Aragua sería la banda criminal que estaría detrás del hallazgo de dos cuerpos sin vida encontrados la semana pasada en las comunas de María Pinto y San Pedro, ambas de la Región Metropolitana, de acuerdo a la indagatoria que dirige la Fiscalía Metropolitana Centro Norte.

Por el hecho ya fueron formalizados dos ciudadanos venezolanos, y ayer fue detenido un tercer sospechoso que se encontraba prófugo. Los imputados quedaron ayer en prisión preventiva.

Según el Ministerio Público, el pasado 22 de agosto, Carlos Chirino, junto a otras personas, mató a un ciudadano haitiano con varios disparos. Tras ello, amortajaron el cuerpo con ropa de cama y prendas de vestir, trasladándolo a bordo de un auto Samsung SM3, con encargo por robo, hasta el camino a María Pinto sin número, comuna de Curacaví, lanzando el cuer-



Los dos casos, dadas sus similitudes, encendieron las alertas en la fiscalía.

po a un costado de la vía, de acuerdo a los investigadores.

En tanto, entre el 23 y 24 de agosto, fue asesinada otra persona, esta vez muerta por golpes y cortes, cuyo cuerpo fue arrojado en una quebrada en San Pedro.

Mientras que en medio de la seguidilla de homicidios que se registraron en La Pintana, que llevó

a diversos llamados de ayuda de la alcaldesa de la comuna, Claudia Pizarro, a que el Gobierno no los "deje solos", en la agenda del Ministerio del Interior se ha advertido un lineamiento distinto.

Esto, ya que pese a que en la comuna del sector sur hubo ocho crímenes en ocho días, a los que se suma un triple homicidio frustra-

do con más de 100 disparos, no se ha advertido públicamente presencia de autoridades de Gobierno en la zona.

En cambio, por ejemplo, el lunes, el subsecretario de Prevención del Delito, Eduardo Vergara, tuvo una actividad con la alcaldesa de Santiago, Irací Hassler (PC), con quien inauguraron proyectos para fortalecer los servicios de patrullaje preventivo.

El martes, junto a la vocera de Gobierno, Camila Vallejo, sostuvieron una reunión con el alcalde de El Bosque, Manuel Zúñiga Aguilar (PS), quien preside la Asociación de Municipios Ciudad Sur, con el objeto de potenciar el reporte anónimo de delitos en el marco de la campaña Denuncia Seguro.

Ayer, en tanto, la autoridad de Gobierno se dirigió hasta Maipú, donde, junto al jefe comunal, Tomás Vodanovic (FA), inauguraron una nueva red de 101 cámaras de televigilancia.